

1. Généralités 1.1 Les présentes conditions générales (CG) forment, conjointement avec tout formulaire de commande signé, faisant référence aux présentes CG (Formulaire de Commande) et toute annexe et/ou ceux-ci (Annexe) un contrat (Contrat) entre Freesuns SA (CHE-354.753.705), Chemin de la Savoirie 6, 1114 Colombier VD, Suisse (Freesuns) et tout client mentionné dans ...

Dans un coin pittoresque du Valais, un charmant chalet a récemment été rénové pour offrir une solution énergétique durable et discrète : un toit solaire signé Freesuns. Le propriétaire souhaitait conserver l'authenticité de son chalet tout en adoptant une technologie respectueuse de l'environnement.

Freesuns SA: Freesuns designs, manufactures and installs beautifully integrated solar roof tiles for residential, commercial and heritage buildings. Our stunning Freesuns Solar Roofs: a) are beautiful and fully integrate into the architectural design of the home; b) generate sustainable ca...

Freesuns SA info@freesuns +41 79 693 66 20 Chemin de la Savoirie 6 CH-1114 Colombier-sur-Morges (VD) Chaque projet comprend plusieurs tuiles de formats différents. * Coefficients mesurés pour les cellules. Caractéristiques de performance électriques en conditions STC (1000 W/m², 25°C, AM 1,5).

Freesuns is a company that designs and installs solar tiles from the canton of Vaud in Switzerland. Contact Freesuns for more information on solar roofs or solar tiles or BIPV in general. Freesuns is a company that designs and installs solar tiles from the canton of Vaud in Switzerland. fr / en / de. Menu. Close. Products.

The Freesuns Solution has maximum solar cell coverage for all types of roofs, particularly triangular or irregularly shaped roofs, generating maximum solar power. The tiles integrate into both traditional and modern ...

Ferlens, tuiles solaires, terracotta, VDiamond, Freesuns, rénovation de toit historique, bâtiment classé, rénovation de bâtiment historique, toiture solaire pour bâtiment historique ... Ce magnifique édifice, avec sa vieille horloge, son clocher en caillles de poisson et ses volets verts, contribue au pittoresque du village. Construit ...

Swiss manufacturer Freesuns says its tiles can be used on historic buildings and can cover 100% of rooftops. The product costs around \$28 to \$30 per square-foot although prices will vary depending on project complexity.

L'histoire commence quand John Morello, le fondateur de Freesuns, et sa famille décident d'emménager dans une nouvelle propriété. Leur coup de cœur se porte pour une magnifique maison d'architecte des années soixante, mais dont la toiture nécessite une rénovation complète. Très vite, un dilemme se pose...

AVEC 33 000 TUILES SOLAIRES POSÉES, LA VILLE DE NEUCHÂTEL JOUE UN RÔLE PIONNIER Neuchâtel est-elle championne de Suisse de la tuile photovoltaïque? Dans tous les cas, grâce à des projets d'assainissement lancés par la Ville et le Canton, trois bâtiments de la capitale cantonale, d'ici la fin de l'année, auront été dotés d'un total de 33 000 tuiles scolaires.

Thanks to the expertise of local partners Carthoblaz SA, a tinsmith and roofing company, and Fournier-Maccagnan architects, the buildings' design and innovative solutions are in perfect harmony. By choosing Freesuns roof tiles, the commune of Vex is proving that it is possible to combine architectural beauty, energy efficiency and reduced ...

That's why Freesuns has developed a range of wonderful solar tiles designed to maximize the photovoltaic cell coverage for any roof shape or style. So you can sustainably produce energy from your own beautiful house. ... Ström SA Erneuerbare Energien und Halbleiterproduktion Crissier, Vaud KAPAW Technologie, Information und Medien ...

FREESUNS SA info@freesuns +41 79 693 66 20 Chemin de la Savoir 6 CH-1114 Colombier-sur-Morges (VD) Chaque projet comprend des tuiles de finition de formats différents pour s'adapter au design de chaque toit. Spécifications électriques Puissance par tuile (Pmpp) Tension Umpp Courant Impp Tension en circuit ouvert Uoc

Conçues en Suisse et fabriquées une à une, en garantissant les plus hauts standards de l'industrie, les tuiles Freesuns ont été développées pour durer. En résulte un produit plus robuste que la version traditionnelle et plus solide que ...

Designed in Switzerland and individually hand-crafted to the highest industry quality standards, Freesuns solar tiles have been developed to last. As a result, they are more robust than normal roof tiles and much stronger than ordinary solar panels. Our tiles can be adapted to any roof with variations in shape, colour, and size.

Freesuns SA, une entreprise pionnière à la pointe des solutions de tuiles solaires, est ravie d'annoncer le succès du financement de 1'000'000 CHF, y compris un investissement stratégique de PHIDA Groupe. Cette injection significative de fonds marque un moment crucial dans le parcours de Freesuns vers un avenir plus solide, ...

Web: <https://solar.cgprotection.com>

